

# HUMAS

## Polda Lampung Terus Melakukan Penyelidikan Pasca Penangkapan Empat Perampok di Pesisir Barat

Udin Komarudin - MESUJI.HUMAS.CO.ID

Nov 21, 2023 - 08:25



*Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Umi Fadilah Astutik*

LAMPUNG- Polda Lampung terus melakukan penyelidikan dugaan pelaku

lainnya pasca penangkapan empat perampok di Kabupaten Pesisir Barat.

Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Umi Fadilah Astutik mengatakan, pihaknya terus melakukan penyelidikan terhadap pelaku lainnya setelah mengamankan komplotan tersebut.

"Dari empat pelaku tersebut yang telah kami amankan, kemungkinan ada pelaku lainnya dari kasus tersebut," kata Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Umi Fadilah Astutik, Senin (20/11/2023).

Polisi terus melakukan penyelidikan lebih dalam terhadap kasus perampokan tersebut.

Polda Lampung dalam pengejarannya terhadap para kawanan tersebut terpaksa melumpuhkan dengan timah panas.

Para pelaku saat hendak ditangkap di Pesawaran melakukan perlawanan.

Ia mengatakan, pihaknya mencatat bahwa tidak menutup kemungkinan masih ada pelaku lainnya.

Polisi mengamankan empat pelaku perampokan BRI Link di Pesisir Barat dengan berinisial D, A, M dan R.

Tim menangkap kawanan perampokan BRI link Pesisir Barat tersebut di Desa Negara Ratu Wates, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran, Jumat (17/11/2023) subuh.

Pelaku tersebut menggunakan Honda Brio merah berpelat BE1384AAD, komplotan pelaku BRI link sebelumnya viral karena telah menabrak hingga hampir melindas anggota Polisi.

Pelaku tersebut bersembunyi di sebuah gubuk yang terletak di pinggiran irigasi di Desa Negara Ratu Wates, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran.

Pelaku melakukan perlawanan hingga akhirnya Polisi melakukan baku tembak dengan para komplotan tersebut.

Kombes Pol Umi Fadilah mengatakan, petugas yang dikerahkan diantaranya dalam penangkapan pelaku yakni terdiri dari tim opsional Sat Reskrim ada enam orang.

Tim dari polsek 10 orang, personel dari Brimob satu regu atau 10 orang diantaranya dengan kemampuan mereka sar rimba empat orang.

"Kami juga sudah koordinasi dengan pihak taman nasional bukit barisan, terkait peta wilayah hutan," kata Kombes Pol Umi.

Ia mengatakan, pelaku melakukan perampokan di dua tempat di Kabupaten Pesisir Barat.

Pelaku beraksi di BRI link mengambil uang korban Rp 500 Ribu dan di tempat kedua di daerah Bengkunt, Pesisir Barat pelaku menggasak uang sebanyak Rp 5 Juta.

Pelaku melakukan aksinya dengan modus operandi berpura-pura belanja mie.

"Setelah petugas BRI link ini mengambil mie tersebut pelaku melihat laci dan mengambil uang Rp 5 Juta," kata Kabid Humas Polda Lampung Kombes Pol Umi Fadilah Astutik.

Polisi mendapatkan informasi adanya perampokan tersebut dan polisi sempat memberhentikan mobil tersebut di jalan.

Dengan berkoordinasi pihak Polsek Pesisir Timur dan kemudian mencoba menghalangi dengan truk.

"Petugas yang mengejar pelaku yakni Bhabinkamtibmas dan Kapolsek, akan tetapi personel bhabinkamtibmas ini mendahului motor lebih cepat dengan mobil," kata Kombes Pol Umi.

"Ketika mobil pelaku sempat telah terhalang oleh truk, pelaku ini tidak maju akan tetapi mundur. Sehingga menabrak personel bhabinkamtibmas tersebut," kata Kombes Pol Umi.

Bhabinkamtibmas ini motornya rusak ditabrak pelaku, dan dikejar oleh Polisi dengan jarak 600 meter hingga tidak terkejar.

"Kami kejar pelaku ke arah Tanggamus dan kami menemukan mobil merah berhenti di sana dan tidak ada pelakunya," kata Kombes Pol Umi.

Pelaku tersebut diduga masuk ke semak-semak hutan dan saat ini polisi melakukan pengejaran ke dalam hutan.

"Kalau terduga pelaku ada tiga orang," kata Kombes Pol Umi.

Ia mengatakan, berdasarkan adanya sandal di mobil tersebut Polisi menduga ada tiga orang pelakunya.

"Mobil pelaku saat ini telah dibawa ke Polres Pesisir Barat," kata Kombes Pol Umi. (Humas)